



Málaga, 22 de mayo de 2015

EDUCACIÓN APRUEBA EL PROYECTO DE LA OBRA DE AMPLIACIÓN DEL COLEGIO LAS NACIONES DE VÉLEZ-MÁLAGA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ultima los trámites para licitar la construcción de un centro de Primaria que ampliará el colegio actualmente existente en la zona de Las Naciones.

Esta actuación cuenta con un presupuesto de más de 3,3 millones de euros

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha aprobado hoy el proyecto de construcción de un nuevo B3 (centro de educación primaria de tres líneas) para ampliar el actual Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) de Las Naciones, en Vélez Málaga. Con este paso se ultiman los trámites para la licitación de esta obra, que cuenta con un presupuesto de 3.319.316,38 euros.

De este modo, el proyecto ya se encuentra finalizado y supervisado y se han corregido las deficiencias que se habían detectado en el mismo durante el proceso de supervisión. Una vez se incorporen a los pliegos de contratación estas modificaciones se publicará la licitación de esta obra, que forma parte de la programación de inversiones en infraestructuras educativas de la Consejería de Educación para el ejercicio 2015.

Los trabajos, que tienen un plazo de ejecución previsto de un año, consistirán en la ampliación del centro de Infantil existente, convirtiéndolo en un colegio de Infantil y Primaria de tres líneas. Para ello se construirán todos los espacios correspondientes a un centro de Primaria de tipología B3, así como los espacios exteriores y de urbanización correspondientes.

Así, el centro contará con 18 aulas de Primaria, seis aulas de pequeño grupo, biblioteca, aula-gimnasio con vestuarios, aula de educación especial más aseo adaptado, aula taller de música, dos pistas polideportivas exteriores, aparcamientos y zona de juegos de primaria y demás espacios complementarios. Estos nuevos espacios suman un total de 2.754,55 metros cuadrados construidos.

En este colegio están matriculados en el curso escolar actual 433 alumnos y alumnas y, con la ampliación, su capacidad se incrementará hasta los 675 puestos escolares. Esto permitirá la retirada de las diez aulas prefabricadas que están actualmente en uso en el centro.

NOTA DE PRENSA